
SISTEMA DE TRANSPORTE COLECTIVO

EN EL METRO GUERRERO

INAUGURA ATLANTIS SU EXPOSICIÓN

ACOMPAÑADO DE SUS FIELES
SEGUIDORES, EL ÍDOLO DE
LOS NIÑOS MOSTRÓ PARTE
DE SU GRANDEZA

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

Ciudad de México.- Rodeado de cientos de usuarios y sobre todo de niños, Atlantis cortó el cordón inaugural de la exposición en su honor, que permanecerá durante varias semanas en los pasillos del metro Guerrero, de la Línea 3 del Sistema de Transporte Colectivo (STC), esto como parte de la celebración por sus 35 años de carrera en la lucha libre.

Teniendo como fondo una

vitrina con fotos junto a grandes figuras del pancracio como: El Santo, Mil Máscaras y Blue Demon, campeonatos, posters, trofeos, reconocimientos, máscaras y otros elementos que lo han acompañado a lo largo de los años, *El Ídolo de los Niños* agradeció el apoyo de la afición y regaló posters y autógrafos a todos los presentes, incluyendo a policías, que no desperdiciaron la oportunidad de tomarse una *selfie* con el gladiador.

Atlantis ofreció unas palabras

14 JUL 2018

Página: 16 Sección: Deportes

a los asistentes y aseguró que no ha sido nada fácil mantenerse como estrella de los encordados a lo largo de 35 años.

“Me siento muy contento y feliz porque en 35 años de trayectoria de Atlantis hay mucha historia de mí como para escribir cinco libros, he hecho 37 viajes a Japón, películas, comerciales, conozco toda la República Mexicana, Europa, Estados Unidos y gran parte del mundo gracias a la lucha libre, muchas gracias a todo el público. Me siento muy contento de que el Metro me haya prestado esta vitrina y hacer una exposición para mostrarle a millones de usuarios que viajan en él un poquito de estos 35 años”, señaló.

Atlantis festejó con una lucha retro en la Arena México en la que compartió esquina con Octagón y el Rayo de Jalisco Jr, dos de sus más grandes parejas, y enfrentó a Fuerza Guerrera, Último Guerrero y Máscara Año 2000.



● Objetos del gladiador, adornan la estación Guerrero



● Su máscara, ya es un ícono de la lucha libre

14 JUL 2018

Página: 16 Sección: Deportes

ACTIVAN ALERTA NARANJA

Lluvias afectan trabajos del aeropuerto

NOTIMEX

Once delegaciones se vieron severamente afectadas por anegaciones y encharcamientos

Las fuertes lluvias registradas durante la tarde-noche de ayer en la capital del país ocasionaron 26 anegaciones en 11 delegaciones, de acuerdo con registros del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5), así como la suspensión temporal de operaciones en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM).

Brigadas de las Agencia de Gestión Urbana (AGU), de la Secretaría de Protección Civil de la CdMx y del Cuerpo de Bomberos atendieron los puntos con encharcamientos.

La Secretaría de Protección Civil capitalina activó la Alerta Naranja hasta las 21:00 horas por zona de tormenta en las delegaciones Azcapotzalco, Benito Juárez, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero y Miguel

Hidalgo, pues la cantidad de lluvia podría alcanzar niveles de 49 milímetros con rachas de viento de hasta 59 kilómetros por hora.

Mientras que la Amarilla se actualizó en las demarcaciones Álvaro Obregón, Coyoacán, Cuajimalpa, Iztacalco, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Tláhuac, Tlalpan, Venustiano Carranza y Xochimilco, por lluvia de 29 mm y viento de 49 km/h.

El AICM informó que las operaciones de despegue y aterrizaje fueron suspendidas por unos minutos debido a cuestiones climatológicas. El servicio fue normalizado, sin embargo, exhortó a los usuarios a mantener contacto con su aerolínea para conocer el estatus de su vuelo.

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) implementó marcha de seguridad en toda la red.

La presencia de lluvia se mantuvo moderada durante la noche en Tláhuac, Tlalpan, Iztapalapa, Coyoacán, Álvaro Obregón, Iztacalco y Miguel Hidalgo; fuerte en Venustiano Carranza, Gustavo A. Madero, Magdalena Contreras y Benito Juárez; con granizo en Cuajimalpa.

Se recomendó a la población mantenerse atenta a través de los reportes en redes sociales, en las cuentas de Twitter de Protección Civil @SPCCdMx.

Causa aguacero caos vial y 26 anegaciones

Las fuertes lluvias registradas durante la tarde-noche de ayer en la capital del país ocasionaron 26 anegaciones en 11 delegaciones, de acuerdo con registros del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5), así como la suspensión temporal de operaciones en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM).

Brigadas de las Agencia de Gestión Urbana (AGU), de la Secretaría de Protección Civil de la CDMX y del Cuerpo de Bomberos atendieron los puntos con encharcamientos.

A su vez la Secretaría de Protección Civil capitalina activó la Alerta Naranja hasta las 21:00 horas por zona de tormenta en las delegaciones Azcapotzalco, Benito Juárez, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero y Miguel Hidalgo, pues la cantidad de lluvia podría alcanzar niveles de 49 milímetros con rachas de viento de hasta 59

kilómetros por hora.

Mientras que la Amarilla se actualizó en las demarcaciones Álvaro Obregón, Coyoacán, Cuajimalpa, Iztacalco, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Tláhuac, Tlalpan, Venustiano Carranza y Xochimilco, por lluvia de 29 mm y viento de 49 km/h.

El AICM informó que las operaciones de despegue y aterrizaje fueron suspendidas por unos minutos debido a cuestiones climatológicas. Al momento, el servicio ya fue normalizado, sin embargo, exhortó a los usuarios a mantener contacto con su aerolínea para conocer el estatus de su vuelo.

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) implementó marcha de seguridad en toda la red.

La lluvia se abatió con mayor intensidad en Tláhuac, Tlalpan, Iztapalapa, Coyoacán, Álvaro Obregón, Iztacalco y Miguel Hidalgo; fuerte en Venustiano Carranza, Gustavo A. Madero, Magdalena Contreras y Benito Juárez; con granizo en Cuajimalpa.

DMX **PGJ** Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México

ROBO AGRAVADO

PROBABLE RESPONSABLE



AUTOMOVILES DEL NORTE **SINTESS** **LA RAZA**

Un juez de control calificó como legal la detención de un hombre implicado en el delito de robo agravado, en agravio de una mujer, a la cual despojó de su celular cuando viajaba en la Línea 5 de Metro entre las estaciones Autobuses del Norte y La Raza. Elementos de PB lograron el aseguramiento del indiciado cuando intentaba huir

A proceso por ratero.

Sigue limpia de roba celulares en el Metro

POR CARMEN MEDINA

Por robarle el teléfono celular a un par de usuarios, dos sujetos fueron detenidos en inmediaciones de la Línea 5 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro.

El fiscal en Agencias de Investigación Especializadas de la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México (PGJCDMX), Gerardo Esquivel, informó que uno de ellos fue detenido en la estación Autobuses del Norte con dirección hacia La Raza.

De acuerdo con la indagatoria, el pasado 9 de julio, el imputado sacó de la bolsa de una mujer un teléfono celular y lo guardó en su pantalón; sin embargo,

el acompañante de la agraviada se percató del hurto y al llegar al andén solicitó ayuda a policías, quienes aseguraron al hombre y lo remitieron a la agencia del Ministerio Público correspondiente.

El segundo caso ocurrió ese mismo día, en la misma estación, pero a las 23:00 horas. Un hombre abordó por la espalda al denunciante cuando se dirigía a la salida de la estación Autobuses del Norte, lo amenazó con palabras altisonantes y le extrajo del pantalón un teléfono celular.

El delito fue observado por un policía auxiliar, que detuvo al agresor y lo puso a disposición del Ministerio Público. Ambos detenidos fueron vinculados a proceso e ingresados al reclusorio en espera de que se defina su situación legal.

14 JUL 2018

Página: 6 Sección: Seguridad